
证券代码：600183                               证券简称：生益科技 

广东生益科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：202311 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

会议召开方式 上证路演中心网络文字互动 

时间 2023年 11月 3日下午 15:00-16:00 

地点 上海证券交易所上证路演中心 

上市公司接待

人员姓名 

董事长：刘述峰先生 

董事、总经理：陈仁喜先生 

董事会秘书：唐芙云女士 

总会计师：何自强先生 

独立董事：陈宏辉先生 

 

 

 

 

 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

 

 

 

1. 2023 年前三季度营收和净利润同比均有所下降，但环比呈现

增长。这是否意味着公司在行业周期底部正在积极调整和应对？

如果是，公司采取了哪些措施来改善业绩？另外，公司在高端产

品方面有何布局和发展计划？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司始终持续积极做好主业，努力克

服各种不利因素，通过降成本、提升管控效率，开发新的增量市

场，争取取得相对较好的经营结果。2023 年第三季度各领域市

场有补库存的动作，部分市场需求稍有回暖，公司紧紧抓住了

AI、汽车、能源、服务器等需求较好的市场，落实订单，同时也

争取到了手机领域的新项目落地，第三季度实现营业收入和归母

净利润同比和环比增长。公司跟各应用领域的头部终端，都有进

行开放性合作，从技术、材料和工艺进行合作，配合终端开发更



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

具性能挑战的各种类型材料，公司覆铜板是全系列布局，广泛应

用于服务器、显卡、车载算力、新能源、自动驾驶、通讯及新型

智能终端产品等领域。谢谢关注。 

 

2. 请问覆铜板行业是否处于复苏初期，行业毛利率有上升趋势

吗？公司目前的开工率大概是几成？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司第三季度环比毛利率有提升，目

前是满负荷生产。谢谢关注。 

 

3. 公司对于明年的发展是否有信心呢，可以做一下展望吗 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司是满负荷生产，在新能源汽

车、能源类、常规服务器及 AI 服务器、部分高端消费类产品市

场表现相对较好，行业是否已整体好转还需要持续观察。谢谢关

注。 

 

4. 请问：房地产市场萎靡，公司在咸阳市的地产项目投入多少

人民币？未来是否会有巨亏的危险 

答：尊敬的投资者，您好！咸阳地产项目是公司对旧址土地资产

进行的盘活增值。根据 2021 年 11 月 5 日披露的《广东生益科技

股份有限公司关于全资孙公司咸阳生益房地产开发有限公司投

资开发公司旧址土地的公告》，项目总投资 34.4690 亿元，由生

益科技、东莞地产和咸阳地产使用自有或自筹资金、销售回款实

施。生益科技投入 15 亿元，其中支付土地款及税费 11.5 亿元。

由于市场本身具有不确定因素，如果未来市场需求低于预期，或

政府政策与公司预测产生偏差，有可能存在实施后达不到预期效

益的风险，公司建立了严格的内部控制制度，将协同专业机构紧

跟政策和市场情况的变化及时调整项目，保障项目实施。谢谢关

注。 

 



5. 眼看新一轮周期有到来的趋势，上一轮公司高速高频和罗杰

斯相比差距较大，国内市场占有率并不高，请问今年明年能把这

一块高端做的比例高些吗？ 

另外，请问在 112g 的 pcb 的应用中，公司能否提供合格产品并

计划量产，和明年是否会带来可观的效益？ 

答：尊敬的投资者，您好！根据 prismark 的调研报告，公司在高

频材料领域，全球排名第二，国内第一。我司 112G 产品已完成

多家终端认证，并有客户进入产品认证阶段，112G 产品视终端

设计和芯片的配合，会逐步起量，谢谢关注。 

 

6. 公司用于 AI 服务器的覆铜板有供应境外企业吗 

答：尊敬的投资者，您好！公司有 27 个系列 120 多个产品，覆

盖服务器、汽车、高频高速、封装等高端领域，我们一直紧跟客

户需求，积极配合国内外终端和 PCB 进行合作开发，目前有参

与海外头部企业的 GPU 和 AI 产品认证，我们将持续为终端和

PCB 客户提供更具有性能挑战的材料。谢谢关注。 

 

7. 三季度台光电毛利率做到了 30%以上，究其原因是服务器这

一块做的比较领先，我们生益科技也很好，始终在进步中。台光

电的发展与他在英伟达的产业链密切相关，目前英伟达会扩大供

货商，而 amd,intel,高通纷纷切入 ai 服务器领域，我们能否在这

四个厂商的 ai 领域取得长足的进展并切入其产业链呢？ 

答：尊敬的投资者，您好！感谢您对公司的认同。公司与上述海

外头部企业都有合作认证，正积极同国内外各大终端就 GPU 和

AI 展开相关项目开发合作，并已有产品在批量供应。谢谢关注。 

 

8. 想问一下董事长先生，5.5g 和 ai 会对电子元器件带来新的需

求热潮，想问公司的覆铜板明年能受益于这个方面多少？能对业

绩有多大的提升，谢谢 



答：尊敬的投资者，您好！公司保持同通讯领域头部终端的研发

和工艺交流，在 5.5G 和 AI 产品上有深度合作，并在具体项目中

已开始量产，可以配合终端开发更具性能挑战的各种类型材料。

谢谢关注。 

 

 

日期 2023年 11月 3日 

 


